

lunes 22 de septiembre de 2025

La plaza de San Sebastián acoge este jueves por la tarde un Taller de Primeros Auxilios abierto a toda la ciudadanía

La iniciativa, organizada por Enfermeros Comunitarios Antequera con la colaboración del Área Sanitaria Norte de Málaga y el Ayuntamiento de Antequera, ofrecerá formación práctica gratuita en técnicas básicas de reanimación y actuación en emergencias cotidianas.



La concejal delegada de Salud del Ayuntamiento de Antequera, María Enrile, ha presentado en rueda de prensa el Taller de Primeros Auxilios que se desarrollará este jueves 25 de septiembre, de 17:00 a 20:00 horas, en la plaza de San Sebastián. En la rueda de prensa también han participado la subdirectora de Enfermería del Área de Gestión Sanitaria Norte de Málaga, Cristina Alarcón, y el representante de Enfermeros Comunitarios, Antonio González.

El taller, gratuito y abierto a toda la ciudadanía, incluirá prácticas de reanimación cardiopulmonar (RCP), maniobra de Heimlich y pautas de actuación en casos de hipoglucemias, alergias, atragantamientos o sangrados nasales. Se realizará en formato participativo e interactivo, con la presencia de profesionales de Enfermería que resolverán dudas y guiarán a los asistentes.

María Enrile destacó la importancia de esta actividad subrayando que “saber actuar salva vidas, porque la atención inmediata y básica en una emergencia es el primer eslabón de la cadena de supervivencia”. Por su parte, Antonio González recordó que “el objetivo es fomentar en Antequera una cultura de prevención y ayuda ciudadana ante situaciones de urgencia”.

El taller refuerza la formación comunitaria en salud y busca que los vecinos de Antequera cuenten con herramientas básicas para reaccionar con eficacia ante una situación de emergencia.



